

## Elfjähriger auf Straße angefahren

Ein schwerer Unfall hat sich am Sonntag auf der Bleiburger Straße im Bereich des Wiesenmarktes ereignet. Ein elfjähriger Bub wollte dort die Straße überqueren. Im selben Moment fuhr ein 49-jähriger Slowene mit sei-

nem Wohnmobil die Fahrbahn entlang. Der Bursche dürfte den Wagen übersehen haben und lief in Folge direkt gegen das Wohnmobil. Das Kind aus dem Bezirk Völkermarkt wurde schwer verletzt und musste mittels Rettungshubschrauber C 11 ins Klinikum Klagenfurt geflogen werden.

## Besucherrekord am Wiesenmarkt

Der Ansturm auf den Bleiburger Wiesenmarkt ist so groß wie nie. Alleine Sonntag pilgerten mehrere Zehntausend Besucher auf das Festgelände. Heute, Montag, steigt das Finale des ältesten Brauchtumsfestes.



Foto: Christina Sorgler

Foto: Wallner Hannes



## FÜR DEN GUTEN ZWECK

Die Behinderten-Radsportler Michael Kurz und Wolfgang Dabernig luden Sonntag zum achten Mal zu Bewegung für den guten Zweck. Mehr als 120 Läufer, Wanderer und Radfahrer liefen, gingen und fuhren von Kötschach hinauf zum tollen Ausflugsghasthof Valentinalm. Um die 6500 Euro wurden dabei gespendet, die Anton (5) aus Dölsach (Osttirol) erhält, dessen Eltern gerade dabei sind, ihr Wohnhaus für ihren Sohn barrierefrei umzubauen.

## GESTEIN LÖSTE SICH

### Wanderer von 500-Kilo-Felsen eingeklemmt: schwer verletzt

Stundenlang war am Sonntag ein 46-jähriger Wanderer im Bereich des Mölltaler Gletschers unter einem Felsbrocken eingeklemmt. Der Mann und seine Frau waren gerade dabei gewesen, vom Gipfel Schareck (3123 Höhenmeter) abzustiegen. Beim Abstieg stützte sich der Deutsche an einem Felsblock ab. Dieser bewegte sich plötzlich, rutschte ab und klemmte den Wanderer in Folge ein. Seine Ehefrau und zwei andere Wanderer

eilten zu Hilfe und versuchten, den etwa 500 Kilo schweren Stein wegzuschieben – jedoch ohne Erfolg. Ein Notruf wurde abgesetzt. Feuerwehr, Bergretter, Alpinpolizisten und die Besatzung des Notarzt-Hubschraubers Christophorus 7 standen im Einsatz. Gegen 16.50 Uhr gelang es den Einsatzkräften, den Schwerverletzten zu befreien. Der deutsche Wanderer wird im Klinikum Klagenfurt behandelt. Elisa Aschbacher

## STREIT ESKALIERT

### Betrunkener ging auf Freundin und einschreitende Polizisten los

Ein Beziehungsstreit ist am Samstagabend in einer Villacher Wohnung völlig aus dem Ruder gelaufen. Während der Auseinandersetzung ging der betrunkene 42-Jährige auf seine Lebensgefährtin (31) los, weshalb diese die Polizei alarmierte. „In der Tasche des Mannes wurden mehr als 700 Gramm Suchtmittel sichergestellt. Zudem konnten in der Wohnung Cannabispflanzen und mehrere Hundert Euro Bargeld be-

schlagnahmen werden“, heißt es seitens der Polizei.

Bei der Amtshandlung wurde der Villacher immer aggressiver, beschimpfte die Beamten und schlug sogar auf sie ein. „Er wurde festgenommen und in das Polizeianhaltezentrum Villach eingeliefert. Gegen ihn wurde ein Annäherungs- und Betretungsverbot sowie ein vorläufiges Waffenverbot ausgesprochen. Er wird angezeigt“, sagt ein Ermittler. Manuela Karner